

Der Zentrale Bauhof informiert!

Bitte nebenstehende  
Informationen veröffentlichen.

Terminwunsch:

47. KW. 2023



Herausgeber:

Stadt Hilden  
Der Bürgermeister  
Abfallberatung  
20.11.2023



## Pressedienst



### Die Müll AG - Neues digitales Müllsortier-Spiel auch für die Stadt Hilden

Das digitale Müllsortier-Spiel kann über die App-Stores von Android oder IOS (Apple) kostenfrei heruntergeladen und auf mobilen Geräten wie Tablets oder Smartphones gespielt werden. Verpackt ist die App als interaktives Abenteuer, auf dessen Reise Kinder charismatische Müllmonster kennenlernen, mit denen sie gemeinsam alle Hürden meistern.

Ziel des Spieles ist es, in einer kindgerecht gestalteten und ansprechend animierten Form Abfälle von einem laufenden Fließband in die richtigen Abfalltonnen einzusortieren. Dabei werden die unterschiedlichen Abfälle in Wellen dem Fließband zugeführt. Nach jeder erfolgreich absolvierten Welle kann sich das Kind auf dem eigenen „Heimatplaneten“ umsehen und mit den Monstern reden. Es gibt alle möglichen Missionen (Quests) zu lösen und Minispiele freizuschalten. Jedoch sind alle Quests verknüpft mit dem Hauptspiel, sodass das Kind immer wieder dazu motiviert wird, die Wellen weiterzuspielen und damit seine Abfallsortierkenntnisse zu verfeinern. Mit jeder neuen Welle kommen neue, noch unbekannte Abfälle hinzu, doch auch bereits bekannte Abfallobjekte werden hineingemischt und so erneut abgefragt. Aufgrund der Gestaltung des Spiels ist es zunächst für Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren geeignet.

Die AbfallberaterInnen der Mitgliedskommunen des Abfallwirtschaft Region Rhein-Ruhr-Wupper (AWRRW) waren auf der Suche, das Beratungsangebot im Schulbereich um attraktive digitale Medien zu erweitern“. Und dabei stießen sie auf eine mit Preisen ausgezeichnete und inzwischen auch als eines der ersten Spiele mit einem Gütezeichen für qualitative Serious Games versehene App.